



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Miércoles 09 de Noviembre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Al hablar sobre la democracia, **Jaime Cárdenas** manifestó que México, enfrenta una crisis en esta materia y sería necesario el fortalecimiento al acceso a la información, así como de leyes de archivo que eviten la destrucción de documentos por parte de funcionarios, que contribuyen a la opacidad de la transparencia. (PIQ)

Cabeza. El integrante del Consejo de la Judicatura del DF, **Jaime Cárdenas Gracia**, manifestó que actualmente en el país existe una crisis de democracia representativa, por lo que es necesario hacer un esfuerzo en materia de transparencia, a fin de que organismos como los partidos políticos, empresariales, incluso la Iglesia, estén sujetas a esta ley. (PC)

Asegura el académico del instituto de investigación jurídica de la UNAM, **Jaime Cárdenas Gracia**, que a través de la aplicación de leyes de acceso a la información, se podría ayudar a detectar las irresponsabilidades en que incurran funcionarios públicos y los propios gobiernos, como pueden ser el caso de Tabasco. Sin embargo señaló que no hay que confundir el acceso a la información, con la búsqueda de culpables. (PIQ)

El grupo de Ciudadanos por los Municipios Transparentes, realizará una evaluación a 6 ayuntamientos de Querétaro, en donde se calificará la manera en que se informa y a fin de la comunidad, informó **Jaime Villa Sana Dávila**, al presidir el quinto foro de esta organización, denominado "la transparencia en el ámbito local" el papel de los institutos y la reforma electoral. (PIQ)

Cabeza. En breve el movimiento CIMTRA, Ciudadanos por Municipios Transparentes, va a realizar evaluaciones de transparencia en los municipios del Estado, a través de las páginas de Internet. Este proyecto tiene como objetivo de aportar elementos que den sustentabilidad a la democracia ciudadana, dio a conocer **Flavio Lazos**, director de dicho programa. (PC)

Se suma el vocero de la diócesis de Querétaro, a las voces que piden al gobernador **Francisco Garrido**, aclare el motivo de la salida de **Héctor Lugo Chávez** de la secretaria de desarrollo agropecuario, **José Morales Flores**, destacó que ningún funcionario público, debe realizar en estos momentos proselitismo, político. (PIQ)

LEGISLATURA

Cabeza. Hasta un 5% va a aumentar el presupuesto para el ejercicio 2008 destinado al sector del campo, dio a conocer el diputado presidente de la comisión de desarrollo agropecuario, **Héctor Perusquía**. (PC)

El Legislador **Fernando Urbiola** negó hoy recibir la partida de 12 mil pesos mensuales por concepto de gastos de comisión de dos de las tres comisiones legislativas que encabeza, contando su reciente nombramiento como Presidente de la comisión especial para los festejos del centenario de la revolución y bicentenario de la Independencia de México. (PC)

El presidente de la comisión especial de apoyo a los festejos del centenario de la revolución y el bicentenario de la independencia, **Fernando Urbiola Ledesma**, dijo que a pesar de que ya está al frente de dos comisiones, es su obligación legislativa, realizar los trabajos que su fracción le encomiende y argumentó que se desempeñará correctamente. (PIQ)

Cabeza. La Presidenta de la comisión de desarrollo urbano, obras públicas y comunicaciones, **Adriana Fuentes**, señaló la necesidad de incrementar la densidad de población en el Estado, que actualmente es de 400 habitantes por hectárea, para que la ciudad pueda crecer verticalmente y evitar así la ocupación urbana en áreas verdes. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Busca gobierno del Estado la venta de un terreno de 171 hectáreas, que tiene un costo de 100 mdp y está ubicado en el municipio de El Marqués, el cual es pretendido por General Motors. El presidente de la comisión de hacienda del congreso local, **Ricardo Martínez Rojas**, dio a conocer que sí ha recibido la petición de parte del ejecutivo estatal para la enajenación del predio. (PIQ)

Cabeza. La empresa armadora General Motors está interesada en instalar un centro de distribución y logística en Querétaro, aseguró el Presidente de la comisión de hacienda, **Ricardo Martínez Rojas**, quien señaló que para este fin, se pretende enajenar por parte de gobierno del Estado, el predio conocido como Navajas, que tiene una extensión de 171 hectáreas y que se ubica en el municipio de El Marqués, cercano al Aeropuerto Internacional de Querétaro. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Hoy se entregó por primera vez el premio universitario al servicio social. El Rector **Raúl Iturralde** señaló que el objetivo del servicio es retribuir a la sociedad el subsidio que aportan a través del pago de impuestos. (PC)

Cabeza. Va a recibir la Universidad Autónoma de Querétaro recursos de la federación, para la regularización de su plantilla laboral, dio a conocer el rector **Raúl Iturralde Olvera** quien puntualizó que hay 750 personas contratadas por honorarios en la máxima casa de estudios. (PC)

La Secretaria de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez** tomó hoy protesta al director del CECYTEQ, Carlos **Luhrs** tras el enroque en que el ex director **Arturo Payán** se fue al COBAQ. (PC)

La editorial Radom House Mondadori donó al sistema DIF estatal más de 22 mil libros para el programa Redes y Ama, a través del cual pretende fomentar la lectura en los niños y en los adolescentes, dio a conocer la Presidenta del DIF estatal, **Marcela Torres**. (PC)

La editorial Random House, realizó una donación de 2 mil 500 libros infantiles al sistema estatal DIF. En el evento estuvo presente **Marcela Torres**, y resaltó que mientras que en México una persona lee un libro al año, en otros países se llegan a leer hasta 30, en el mismo periodo. (EL)

SOCIEDAD

El Arquitecto **Teodoro González de León**, ganador de la licitación para la construcción de la ciudad de las artes y a quien la semana pasada el Secretario de obras públicas **José Luis**

Covarrubias le rescindió el contrato, solicitó la intervención del Gobernador **Francisco Garrido**, para que verifique que se cumplió en tiempo y forma con los términos del contrato. (PC)

Más de 25 mdp ya se han invertido en la organización de la Feria Internacional de Querétaro 2007, de los 33 mdp contemplados. El Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, **Francisco Domínguez**, confía en conseguir por tercer año consecutivo la calificación como la feria ganadera más importante del país. Habrá mil 200 puestos comerciales e industriales y se espera la visita de un millón de personas. (PC)

La dirección de transporte público va a habilitar un carril exclusivo en la autopista México-Querétaro para los taxis y colectivos que vayan a la feria ganadera, con lo que el tiempo de traslado se va a reducir a 10 minutos máximo, aseguró su titular **Mauricio Cobo**. El costo del servicio, tentativamente, sería de 5 pesos los y de "30 pesos más los taxis". (PC)

Podría donar el DIF estatal 17 toneladas de pollo a los niños afectados de Tabasco. **Marcela Torres** confirmó que será hasta la próxima semana cuando den a conocer la fecha en que se va a dar la donación, debido a que actualmente el Estado no cuenta con bodegas de refrigeración para almacenar el pollo. (PC)

El DIF del Estado pretende realizar el donativo de 17 toneladas de pollo congelado a los damnificados de Tabasco, señaló su presidenta **Marcela Torres**, quien destacó que el envío, se realizará hasta que el DIF de Tabasco, cuente con una bodega de refrigeración para su conserva. (PIQ)

Cabeza. Con la intención de solidarizarse con el pueblo de Tabasco, la fundación Cáritas de Querétaro, abrió una cuenta de ahorro en BANORTE, bajo el número 0168490000, de igual forma, se hace el llamado para las personas que estén interesadas en ayudar, pueden llevar víveres en las oficinas que tienen en Vergara, número 35-A, o bien dejarlos en los diferentes templos de la ciudad. (PIQ)

El vocero de la diócesis de Querétaro, Padre **José Morales Flores**, confirmó que la Iglesia puso a disposición del público, una cuenta bancaria para ayudar a los damnificados por las inundaciones de Tabasco, pues a veces la ayuda en especie, se queda en el camino. (PC)

A invitación de la Secretaría de educación, la Universidad Autónoma de Querétaro va a realizar colectas en diversas facultades para apoyar al Estado de Tabasco, en caso de ser necesario, donde enviará una brigada médica, dio a conocer el rector de la máxima casa de estudios, **Raúl Iturralde Olvera**. (PC)

Al dictar una conferencia sobre derechos humanos en las naciones unidas, en la Universidad Mesoamericana, campus, San Juan del Río, **Ramón Muñoz Castro**, Coordinador Para América Latina de la comisión de derechos humanos en Ginebra, destacó que es de suma importancia, elevar a categoría constitucional los tratados en la materia, para evitar que se incremente la violencia hacia las mujeres y la discriminación. (PIQ)

Este día, **Javier Solórzano** ofreció una conferencia sobre los medios de comunicación en la construcción de la democracia en el Tec de Monterrey. Señaló que Andrés Manuel López Obrador es un personaje que más que unidad ha sido motivo de crispación y distanciamiento. Planteó la necesidad de frenar la campaña de ruido que han hecho Vicente Fox y Martha Sahagún. Considera que la reforma en radio y televisión es necesaria y no cree que reduzca el poder de las televisoras. (PC)

Este día el gobernador **Francisco Garrido** puso en marcha de manera oficial, las nuevas instalaciones, del periódico Diario de Querétaro, que está ubicado en Constituyentes 122. (PIQ)

En entrevista exclusiva para panorama informativo Querétaro, el director de organización editorial mexicana, **Mario Vásquez Raña**, se congratula por la consolidación del Diario de Querétaro, en sus nuevas oficinas; resaltó el buen momento por el que atraviesa el periodismo Querétaro. (PIQ)

MUNICIPIOS

Da a conocer el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**, que lograron un acuerdo con el particular para reabrir a la circulación la vialidad que se encuentra al lado de la plaza de toros. El arreglo se dio a cambio de la permuta de un terreno. (PC)

El secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve**, dio a conocer que solicitaron una prórroga de 30 días al tribunal agrario, en tanto continúen las negociaciones con los ejidatarios de Santa María Magdalena, a raíz del problema generado por el predio del panteón de San Pedro Mártir. (PIQ)

Cabeza. Da el tribunal agrario una prórroga de un mes al municipio para lograr un acuerdo con ejidatarios de Santa María Magdalena. **Jorge Luis Alarcón** señaló que la propuesta más reciente de los quejosos es similar a la de la autoridad, en el sentido de cambios de uso de suelo y de una permuta de terreno. (PC)

El integrante de la comisión de seguridad pública, tránsito y policía del ayuntamiento de Querétaro, **Israel Chávez Pozas**, justificó la compra de la camioneta blindada para uso del secretario de seguridad pública municipal, **Amadeo Valladares Álvarez**, argumentando que es un instrumento de trabajo necesario, para la actividad que realiza en el combate a la delincuencia. (PIQ)

La propuesta sobre la reestructuración de la secretaria de seguridad pública municipal, que contempla la integración de un sub secretario que se haga cargo de la guardia y tránsito municipal, se sigue discutiendo, aunque algunos regidores del ayuntamiento capitalino, confían en que será aprobada antes de que concluya el año. (PIQ)

El secretario de desarrollo social en Corregidora, **Juan Manuel Aboites**, dio a conocer la edificación de una nueva casa de cultura que se ubicara en la colonia los Ángeles y que quedará concluida en el mes de diciembre, en ella se invertirá 1 mdp, y beneficiará a más de 7 mil personas. (PIQ)

Cabeza. El Secretario de desarrollo social del municipio de Corregidora, **Juan Manuel Aboytes**, dijo hoy que al menos mil 500 personas presentan pobreza patrimonial en el municipio, pero negó que estas cifras sean contundentes. (PC)

Cabeza. 10 mil personas en Corregidora, carecen de servicios públicos, mil 500 viven en pobreza patrimonial y alrededor de 500 se encuentran en situación de extrema marginalidad, dice el titular de desarrollo social en la demarcación **Juan Manuel Aboites**. (PIQ)

La secretaria del ayuntamiento en Corregidora, comenzará con el proceso de regularización de 90 espacios de donación, entre las que se encuentra el Panteón de Pita. El titular **Miguel Ángel Herrera**, dio a conocer que los terrenos de dicho panteón son propiedad de ejidatarios. (PIQ)

Alrededor de 80 mil pesos tiene contemplado utilizar el municipio de El Marqués para la implementación de 450 luminarias que serán colocadas en las 42 comunidades de la demarcación **Miguel Noriega Paredes**, secretario administrativo indico que cada una de estas, tiene un valor aproximado de 2 mil 700 pesos. (EL)

En San Juan del Río, la presidenta del DIF municipal, **Viviana Fierro de Rivadeneira**, realizará una jira de trabajo la próxima semana con la finalidad de entregar más de 2 mil cobijas en las diferentes comunidades de la demarcación. (PIQ)

Este lunes en Tequisquiapan iniciarán los trabajos para la construcción de un parador artesanal que tendrá una inversión en su primera etapa de 12 mdp y beneficiará a poco más de 500 artesanos. (PIQ)

Cabeza. Este lunes inicia la obra de construcción del mercado de artesanías en Tequisquiapan, que va a albergar 500 artesanos, el cual tendrá una inversión de 12 mdp, afirmó la Secretaria de turismo, **Esther Carboney**. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

El 44% de las mujeres embarazadas en el Estado, sufre de violencia intrafamiliar, de acuerdo a estudios preliminares que se han realizado, informa **Luisa Magaña Quino**, coordinadora de equidad de género y salud reproductiva de servicios de salud en el estado. (PIQ)

En Colón se llevó a cabo la décima cuarta reunión del programa “*Arranque parejo en la vida*” donde se dieron a conocer los resultados obtenidos de los programas enfocados a la nutrición y la atención de mujeres embarazadas en los municipios de San Juan del Río, Tequisquiapan, Colón, Pedro Escobedo y Amealco. (EL)

Con la intención de prevenir enfermedades virales propias de la temporada invernal, personal de la secretaria de salud, aplicó vacunas en contra de la influenza, a poco más de 150 trabajadores de la legislatura local, la presidenta de la comisión de salud, **Sonia Rocha Acosta**, destacó que estas dosis pueden llegar a costar de 300 a 500 pesos con los médicos particulares. (PIQ)

Cabeza. Se realizó una jornada de vacunación en el Congreso del Estado, promovida por la Presidenta de la comisión legislativa de salud y población, **Sonia Rocha**, donde se aplicaron cerca de 280 vacunas contra la influenza o gripa, entre los diputados, trabajadores y asistentes que laboran en las oficinas de 5 de mayo y en la casa legislativa de Madero. (PC)

Sondeo. La ciudadanía coincide en señalar que es importante que el gobierno implemente campañas preventivas para contrarrestar las enfermedades respiratorias de la temporada invernal, así como también en temporada de calor, para prevenir enfermedades gastrointestinales. (PIQ)
El secretario de salud **Rafael Ascencio**, luego de considerar que se espera que en el 2008 inicie la construcción del hospital de alta especialidad, informó que gobierno del estado, proporcionara el terreno con todos los servicios y los accesos. (PIQ)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El Tribunal Superior de Justicia solicitó al Ejecutivo estatal, un presupuesto de 320 mdp para el 2008, informó el titular del poder judicial, **Jesús Garduño Salazar**, quien añadió que este año terminarán con un pasivo aproximado de 26 mdp. (PC)

Luego de que policías municipales de El Marqués tuvieron durante más de cuatro horas detenidos a cinco niños de diez años por romper dos lámparas “accidentalmente”, el Alcalde **Enrique Vega** solicitó a la Comisión Estatal de los Derechos Humanos brindar capacitación a todos los elementos de esa corporación, confirmó **Adolfo Ortega Osorio**. Los menores están bajo tratamiento psicológico para evitar secuela. (PC)

Se realizó un operativo en Ezequiel Montes, donde fueron recuperados cuatro autos robados cuando intentaban venderlos. (PC)